Suspendidas indefinidamente las clases en la Universidad

Heridos de bala 4 miembros de la Policía y varios transeuntes; contusos tres estudiantes

Indefinidamente han sido suspen-, de la Sociedad de Amigos de la Redinas las clases en la Universidad publica, para hacerle entrega "de de La Habana, por acuerdo adop- una carta con determinacos plan-! tado por el Consejo Universitario teamientos.

en una reunión urgente, celebrada

de ayer, reino una calma absoluta acto público.

tanto en la Universidad de La Ha- El presidente de la Federación bana como en sus atredederes. Estudiantil Universitaria. Jose A.

allo centro docente.

to por la suspensión indefinida, pa- se registraron numerosos disparos re mantener a los miles de estu- de arma de fuego. diantes alejados del recinto y evi. Como balance del mismo resultatarles cualquier riesgo. ron heridos el comandante ErancisLos lamentables suceson co Pérez de bala en una pierna.

Después de una reunión celebra- el comandante Oscar Rey Castro. da en el local de la Federación Estambién de bala en la región inguitudiantil Universitaria, un grupo de nal, el sargento Antonio Martínez, los asistentes decidió dirigurae en y el vigilante Orlando León Garmanifestación al buísta del decidio, también de bala en partínez. los asistentes decidió dirigirse en cia también de bala en la plerna, manifestación al bulete del doctorocia, también de bala en la plerna. Cosme de la Torriente, presidente y lexionados el Presidente de la Cosme de la Torriente, presidente FEU, su hermano Alfredo Echeva-

Los manifestantes, sin permiso después de los lamentables sucesos para esto, descendieron por la ca-. de ayer.

Las actividades administrativas fanta, donde el comundante Franserán reanudadas el lunes en dicho cisco Perez trato de disuadirlos para que cejeran en su propósito, pues: Durante toda la tarde y la noche no tenian autorización para dicho

Los propios lideres estudiantiles Echevarria, y otros lideres se nelesionados hicieron llegar al Con-garon en forma airada a acteder a sejo Universitario, durante su re- lo solicitado, promoviendose un en-; unión de ayer, un mensaje abogan-jeuentro entre los manifestantes y do por la reanudación de las clases el comandante Pérez y otros miemel proximo lunes, pero el maximo pros de la fuerza publica que acuorganismo universitario se manifes. dieron, en el transcurso del cual

Fructuoso Rodriguez. Además resultaron heridos la senora Luz Arbucia Rodrigaez, vecina de San Pedro y Ave. de la Rosa, en Arroyo Apolo, que fue arroillada por el auto que conducta Da-niel Rey Sterra, en Infanta y San

Lazaro, durante el tiroteo, así como el representante a la Camata José Maria Alentado, que presentaba un tiro en una pierna, y Mario Gar-

cilio conocido, que fue herido de, bala en la región pectoral, ambos también en Infanta y San Lázaro. Otros estudiantes recibieron con-

cia Marrero, de 22 años, sin domi-

tusiones y se detuvo a unos treinta. de los manifestantes, que fueron llevados a la Novena Estación de Policia, y de alli ai vivac en horas de la noche.

Lo que relata el comundante Perer

En el Hospital de la Policia fuecon entrevistados por el general Salas Canizares todos los heridos, declarando el comandante Francisco Pérez que al producirse el desfile estudiantil donde un numeroso grupo. llevando la enseña nacional y cantando nuestro Himno, trato de ilevar a cabo una manifestación hasla la residencia de don Cosme de la Torriente Como esrecian de permiso para ello, se dirigió al presidente de la F E U., José A. Echevarria, ai que trato de persuadir para que depusiera esa actitud y ordena-

(Finaliza en la página 28-B)

continuat el destile.

ra a rus compañeros que no debian

Suspendidas indefinidamente...

Perez-, en vez de aceptar su reque-habides el jueves en la calle de Garimiento, alteró la voz y se negó a liano. obedecer, al mismo tiempo que arengeba a sus compañeros estu-Primera Estación de Policia y puesdiantez para que agredieran a la fuerza publica. Junto con Echeva-cel jeie de la Policia, brigadier Sarria estaban Fructuoso Rodriguez el hermano de aquél y otros, produciéndose una lucha cuerpo a cuerpo Durante la misma, del grupo de es- alarma y alterar el orden en un citudiantes partieron varias detonacio- ne, fue detenido anoche por la polines de arma de fuego, originándose cía el estudiante universitario Osel tiroteo con el resultado mencio-mel Francis de los Reyes, de 24 años nado.

ladado del Hospital de la Policía, dicho espectáculo dando gritos sobre donde fueron asistidos todos los he-la existencia de una bomba en ese ridos y lesionados, a la enfermería lugar. de la Prisión.

de presentar un escrito pidiendo la Urgencia.

(Continuación de la Pág. PRIMERA) liberted provisional de otros estu-Echevarria-dice el comandante diantes detenidos en unos disturbios

Los detenidos fueron llevados a la tos más tarde en libertad por orden las Canizares.

Quiso crear alarma en un cine

Baje la acusación de producir de edad, miembro de la F. E. U., ve-El estudiante Echevarria fue tras-cino de Valle 102, cuando salía de

El detenido, después de redactarse La policía hizo otras detenciones las actuaciones en la Tercera Estafrente a la Audiencia de la Habana, ción, fue remitido al vivac municidonde un grupo de estudiantes trató pal, a disposición del Tribunal de